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***exclusivite engel & Volkers*™**situé dans un secteur résidentiel

paisible, a quelques minutes de la dynamique rue de passy et de ses

commerces, mais également a proximité immédiate du trocadero, un
cadre de vie privilégié au coeur du 16eme arrondissement. Découvrez
ce superbe appartement de 63m2 avec 12,9m2 de balcon, situé au
4eme étage avec ascenseur d'un immeuble de bon standing avec

gardien. Le bien se compose d'un grand séjour lumineux avec placards

de rangement intégrés et salle a manger attenante. La cuisine est

individuelle et entierement équipé avec de I'électroménager moderne et

“*exclusivite engel & Volkers™*located in a peaceful residential area, a few minutes
from the dynamic rue de passy and its shops, but also in the immediate vicinity of
the trocadero, a privileged living environment in the heart of the 16th
arrondissement.  Discover this superb 63m2 apartment with 12.9m2 balcony,
located on the 4th floor with elevator of a good standing building with caretaker,
The property consists of a large bright living room with integrated storage

cupboards and adjoining dining room. The kitchen is individual and fully equipped
with modem appliances and plenty of ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter |'agence
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